



D'Blidchen

Découvrez l'actualité de votre résidence

Rétrospective sur quelques évènements de fin d'année 2022

La remise du chèque pour l'Ukraine

Le 25 novembre, les résidents ont remis un chèque d'une valeur de 1 000 € à la Croix Rouge Luxembourgeoise au profit des réfugiés Ukrainiens au Luxembourg.

C'est avec un plaisir partagé, beaucoup d'entrain et d'investissement qu'ils ont fabriqué divers objets, confectionné des sachets de bonbons joliment décorés et bien d'autres choses qui ont pu être vendues. Ainsi ils ont récolté de l'argent pour soutenir ce pays en guerre.

Lors de cet événement, un discours a été réalisé par leur soin et lu par une résidente. Une vidéo de soutien, que vous pouvez consulter sur notre site internet, a également été diffusée durant cette occasion. On peut y retrouver diverses pensées évoquées et

écrites par les résidents. Paix et solidarité sont les mots retrouvés en majorité.

La solidarité était au rendez-vous à la vue du grand nombre de résidents présents pour cette cause, ce jour-là.

Cette action s'est terminée sur une note gourmande accompagnée d'une coupe de champagne.



Au revoir novembre, bonjour décembre, à petits pas vers Noël !

Ce 6 décembre, nous avons eu une visite surprise !

Saint-Nicolas et son compagnon, le père Fouettard sont venus faire un petit tour lors d'un concert pour ensuite se rendre auprès de chaque résident.

Ce fut une après-midi remplie d'émotions.



Cela nous rappelle également la journée du 13 décembre, qui fut très particulière. Nous avons mis en scène un « shooting » de Noël. Les résidents sont venus à tour de rôle se faire chouchouter, coiffer et maquiller pour ensuite poser devant la toile de Noël avec leur plus beau sourire.

Les résidents se sont fait prendre en photos, certains ont même utilisé les accessoires mis à disposition pour égayer les prises de vue.

Que de belles photos ont été prises !

Un marché de Noël a été mis en place à la réception. Il y avait des objets confectionnés par la fille de Madame Patz. Parmi ceux-ci, nous avons pu retrouver des décorations de Noël, des cadres, des porte-clés, des boîtes de rangement et encore pleins de petits gadgets...

Nous avons aussi la belle fille de Madame Shepherd qui est venue, avant les fêtes, organiser une vente de nombreux objets artisanaux multicolores au profit de l'ASBL « La maison des enfants d'Awa au Sénégal », dont elle est présidente.

Nous avons pu trouver des objets locaux et éco-responsable avec du wax acheté sur place.





Un défi a été lancé et réalisé le 16 décembre 2022 au sein de la maison !

Nous avons pris ensemble une photo « challenge » pour la journée du pull de Noël. C'est avec le sourire et un beau ciel bleu qu'une partie des salariés de la résidence et quelques résidents se sont fait photographier.

Des pulls tous plus originaux les uns que les autres, des bonnets de Noël et des serre-têtes étaient également de la partie.

Et pour finir ce mois jalonné de multiples activités, nous avons fêté la nouvelle année !

Pour ce fait, le samedi 31 au matin était dédié à une activité bien être. Les résidents en ont profité pour une petite mise en beauté.

L'après-midi était plus mouvementé avec le concert de Serge de Luca, les résidents ont pu écouter un beau concert d'accordéon et sur tous ces beaux événements laisser la place à l'année 2023.



Pour bien commencer l'année !

La visite du Musée Villa Vauban



Den 8. Februar 2023 huet déi éischt organiséiert Sortie fir ons Bewunner stattfonnt. An zwou klengen Gruppen, déi éischt Moies an déi zweet Nomëttes, sinn ons Bewunner zesummen mat den Educateuren an Staat d'Villa Vauban besichen gaangen. An deem schéinen Gebéih konnten sie zesummen mat engem Guide d'Ausstellung „Willkommen in der Villa!“ genéissen.

D'Ausstellung war vun ënerschiddlech Gemälden aus dem 17. Joerhonnert bis hin zur moderner Zäit gepräagt. Ënnert den verschiddenen Wierker waren och d'Wierker vun bekannten Kënschtler ze gesinn. Vereenzelt Wierker sinn zesummen mam Guide am Detail analyséiert

ginn, wei zum Beispill „Jagdhunde und weißes Rehkitz“ vom Heinrich Roos aus dem 17. Joerhonnert, „Porträt eines Jungen mit einem Distelfink“ vom Bartholomeus van der Helst, „Die Anbetung der Heiligen Drei Könige“ vom Carlo Maratta aus dem 18. Joerhonnert an vill Weideres.

Och Wierker vun bekannten letzeboiër Kënschtler waren an der Villa Vauban ausgestellt. Hei konnten Wierker aus dem 19. Joerhonnert bis hin zu modernen Wierker vun diversen Kënschtler bewonnert ginn, ewéi dem Jean-Baptiste Fresez (1800-1867), dem Auguste Trémont (1892-1980) oder dem Impressionist Dominique Lang.





Le Carnaval

Le lundi 20 février Les Jardins d'Alysea ont fêté le carnaval dès 15 heures en accueillant un concert « Zanella » dans la cafeteria toute décorée à cet effet et accueillir les résidents dans une ambiance festive.

Des résidents heureux et déguisés ont chanté et même certains ont dansé tout du long. Des colliers, des chapeaux et des accessoires étaient mis à leur disposition sur le milieu des tables pour rendre encore plus agréable cette journée de fête.

Petite surprise inattendue, Madame Hoss a demandé le micro et nous a fait le plaisir et l'honneur de chanter la chanson d'Edith Piaf, « La vie en rose ».

Les résidents n'ont pas vu cette après-midi passer !





8 mars

Journée internationale des droits des femmes

Wat gëtt den 8. März gefeiert?

Säit 1911 gëtt den Internationalen Daach vun den Fraen gefeiert. Mat dësem Daach soll ob Fraerechter, wei och ob Gläichberechtigung vun den Geschlechter opmierksam gemaach ginn. Zousätzlech soll dësen Daag all Fortschrëtter feieren déi bis dohin erreicht goufen.

Wei ass den Weltfraendag entstanden?

Entstanen ass Iddi fir een Weltfraendag ze ernennen schonn virum éischten Weltkrich. Am August 1910 hun 100 Delegéierter aus 17 verschiddenen Länner ob enger internationaler sozialistescher Fraekonferenz zesammen den Choix

getraff dat een Daag agefouert soll ginn, den als internationaler Fraendag soll gëllen. Deemools war nach hinnen hiert Haaptzil een Walrecht fir Fraen an Weeër ze leeden. Den éischten Weltfraendag gouf doropshin den 19. März 1911 gefeiert. Dësen Datum gouf rausgesicht fir un déi gefalen Affer wärend der Revolutioun dem 18. März 1848 an Berlin ze gedenken.

Fiwat elo awer den 8. März?

1921 gouf den internationalen Fraendag déi éischten Kéier ob den 8. März geluecht. Dësen Daag soll un déi 129 Textilarbechterinnen gedenken déi 1857 zu New York em Liewen komm sinn.

La partie divertissement

Nouveau Quizz

Anagramme Tiere

- | | |
|--------------------|---------------------|
| 1. wöle: _____ | 9. ladre: _____ |
| 2. nudh: _____ | 10. frelloe: _____ |
| 3. faleent: _____ | 11. gtrei: _____ |
| 4. gnscahle:_____ | 12. wöem: _____ |
| 5. eztka: _____ | 13. gllairo: _____ |
| 6. hre: _____ | 14. usam: _____ |
| 7. breib: _____ | 15. deprf: _____ |
| 8. gfeirai: _____ | 16. lalwaub: _____ |
| | 17. iewschin:_____ |
| | 18. huk: _____ |
| | 19. niuignp: _____ |

Réponse du Quizz du Bliedchen précédant

- | | | | |
|-------------|--------------|----------|----------------|
| 1. Schlange | 4. Sahne | 7. Panik | 11. Kidnapping |
| 2. Hase | 5. Nase/Hals | 8. Dip | 12. Dank |
| 3. Hagel | 6. Nagel | 9. Kind | 13. In |
| | | 10. Inka | 14. Pin |

Et pour finir sur un peu de chiffres

	+		-		=5
x		-		÷	
	+		÷		=2
÷		-		÷	
	-		-		=6
=2		=1		=1	

Petite recette pour les plus gourmands

À l'occasion de mardi gras, faites voyager les papilles de toute la famille. Ces beignets de farine sont extrêmement faciles et rapides à confectionner. Vous pourrez donc les servir à l'heure de l'apéritif ou pour le goûter de mardi gras.



1. Dans un bol, émiettez la levure. Ajoutez l'eau tiède. Mélangez et faites reposer quelques minutes.
2. Dans un saladier, mélangez la farine, le sucre et le sel.
3. Versez la levure délayée et pétrissez jusqu'à obtention d'une pâte homogène. Faites reposer la pâte pendant 2 heures au réfrigérateur.
4. Faites chauffer l'huile dans votre friteuse ou dans une grande casserole. Prélevez des petites portions de pâte. Façonnez-les rapidement et plongez-les dans l'huile bouillante. Faites cuire quelques minutes afin que les beignets soient bien dorés. Égouttez et disposez sur du papier absorbant. Dégustez les beignets tièdes.

Ee klenge Réckbléck op vergaangen Zäiten



Ouschteren ass dat Fest, mat deem d'Touristesaison agelaut gëtt, d'Wieder besser gëtt, an een nees Loscht kritt, fir e Fouss baussen d'Dir ze setzen. Déi éischt Lorblumme bléie schonn eng Zäit am Kiischpelt, an d'Gënzebléi léisst net méi laang op sech waarden

Duerfir vläicht mat de Kanner oder Kandskanner e Réckbléck op vergaangen Zäite maachen, an amplaz mat der Heibleifskärchen en Tour an eent vun deenen Haiser maachen, déi d'Vergaangenheet lieweg halen. Zum Beispill an d'Geschichtsmuséeën an der Stad um Fëschmaart, um Hellege Geescht an op den Dräi Eechelen. Soss gëtt et nach de Kutschemusée zu Peppeng wou ee méi wéi 30 historesch Kutsche bewonnere kann, wou nach Päerd virun den Täissel gespaant gi sinn fir den Teimer ze zéien, de Musée „A Schiewesch“ zu Bënzelt oder d'„Robbesscheier“ zu Munzen. Do kann ee gesinn, wéi fréier d'Dëppen an den Héil gehaange gi sinn, wat eng Fäsch ass a wéi si gebonne gëtt a wou d'Hamen nach richtig an enger Haascht gedréchent gi sinn. Vill Ausdréck aus där Zäit si verluer gaangen, a wann och en Heel oder e Reech nach e Begrëff sinn, sou wëssen nach déi mannst, wat e Kaascht oder en Heebléiser ass, mat deem d'Hee op den Heeknapp geblose ginn ass.